	[bookmark: _GoBack]Wettbewerb-Einreichung / Competition-Registration[image: ]
Verbleibt beim Organisator / Remains with the organizer


	
Modellbeschreibung / model description


			
Maßstab / scale		Bausatzhersteller / kit manufacturer


			
Name / name		Modellbauclub / model club

☐	Ich stimme den Wettbewerbsregeln und der Verarbeitung meiner personengebunden Daten gemäß Rückseite des Anmeldebogens zu. / I agree to the competition rules and the processing of my personal data according to the back of the registration form.
☐	(optional) Ich stimme der Veröffentlichung meines Namens auf der Internetseite der I.P.M.S. Deutschland e.V. zu. /
I agree to the publication of my name on 
the website of I.P.M.S. Deutschland e.V.



	Modellinformation / Model Details[image: ]
Bitte legen Sie diese Information zu Ihrem Modell am Ausstellungstisch. /
Please place this information with your model on the display table.


	
Modellbeschreibung (inkl. Materialien und Scratch) / model description (incl. materials and scratch)


			
Maßstab / scale		Bausatzhersteller / kit manufacturer



	Kontrollabschnitt / Control Slip[image: ]
Verbleibt beim Modellbesitzer / Remains with the model owner


	
Modellbeschreibung / model description


			
Maßstab / scale		Bausatzhersteller / kit manufacturer


			
Name / name		Modellbauclub / model club

Die I.P.M.S. Deutschland e. V. übernimmt keine Haftung bei Beschädigung oder Verlust von Modellen. Näheres zur Verarbeitung personengebundener Daten finden Sie auf der Rückseite. /
The I.P.M.S. Deutschland e. V. excludes any liability in case of damage or loss of models. You will find more details on the processing of personal data on the reverse side.



	Datenschutzhinweise
Die I.P.M.S. Deutschland e. V. verarbeitet Ihre personengebundenen Daten zum Zweck der Organisation und Austragung des Modellbauwettbewerbes auf Grundlage der Einwilligung zur Verarbeitung gem. Artikel 6 (1) a DSGVO. Art der Daten sind Name, zugehöriges Modell und ggf. Zugehörigkeit zu einem Modellbauclub. Bilder der Modelle und Siegerehrung werden, bei Einwilligung mit namentlicher Nennung des*der Modellbauer*in, auf der Club-Homepage www.ipmsdeutschland.de veröffentlicht und ohne Frist gespeichert. Es erfolgt keine Datenweitergabe an Dritte.
Sie haben das Recht auf Auskunft seitens des Verantwortlichen über die betreffenden personenbezogenen Daten gem. Art. 15 DSGVO, auf Berichtigung gem. Art. 16 DSGVO, auf Löschung gem. Art. 17 DSGVO, auf Einschränkung gem. Art. 18 DSGVO sowie auf Datenübertragbarkeit gem. Art. 20 DSGVO. Weiterhin haben Sie das Recht, Ihre Einwilligung jederzeit zu widerrufen, ohne dass die Rechtmäßigkeit der aufgrund der Einwilligung bis zum Widerruf erfolgten Verarbeitung berührt wird gem. Art. 21 DSGVO. Bei Inanspruchnahme vorgenannter Rechte vor Wettbewerbsende kann die Teilnahme aus organisatorischen Gründen nicht weiter erfolgen. Sie haben das Recht auf Beschwerde bei einer Aufsichtsbehörde gem. Art. 77 DSGVO. Näheres hierzu finden Sie unter www.dsgvo-gesetz.de. Bei Fragen oder Beschwerden wenden Sie sich bitte an den 1. Vorsitzenden Volker Helms per E-Mail an info@ipmsdeutschland.de oder schriftlich an Volker Helms, Seeblick 2, 19065 Godern.

Privacy policy ( Englisch )
I.P.M.S. Deutschland e. V. processes your personal data for the purpose of organizing and holding the model building competition on the basis of your consent to processing in accordance with Article 6 (1) a GDPR. The type of data is name, associated model and, if applicable, membership of a model making club. Pictures of the models and award ceremony will be published on the club homepage www.ipmsdeutschland.de with the consent of the model builder by name and stored without time limit. No data will be passed on to third parties.
You have the right to obtain information from the controller about the personal data concerned pursuant to Art. 15 GDPR, to rectification pursuant to Art. 16 GDPR, to erasure pursuant to Art. 17 GDPR, to restriction pursuant to Art. 18 GDPR and to data portability pursuant to Art. 20 GDPR. Furthermore, you have the right to revoke your consent at any time without affecting the lawfulness of the processing carried out on the basis of the consent until the revocation in accordance with Art. 21 GDPR. If the aforementioned rights are exercised before the end of the competition, participation cannot continue for organizational reasons. You have the right to lodge a complaint with a supervisory authority pursuant to Art. 77 GDPR. For more details, please visit www.gdpr-info.eu. If you have any questions or complaints, please contact the 1st Chairman Volker Helms by e-mail to info@ipmsdeutschland.de or in writing to Volker Helms, Seeblick 2, 19065 Godern, Germany.
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